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Bajar electricidad
Mario Germán Fernández De Soto
Bajar las tarifas del servicio de energía eléctrica es una
necesidad.

La mayoría de los colombianos no aguanta más los altos
costos a los que se ven sometidos.

Padecemos las crisis ambientales y también los malos manejos causados por
algunas centrales eléctricas de las cuales dependemos para recibir un servicio
que pasa por una comercialización llena de intermediarios y que encarece aún
más su costo.

Los aciertos y fracasos de la generación en un país en vías de desarrollo
agravan la situación cuando no se planifica de manera seria la producción y
distribución de la energía eléctrica por la geografía nacional, que por sus
condiciones topográficas hacen más difícil la prestación del servicio.

El país debe tomar la decisión de hacer la transición a energías más limpias
que bajen los altos costos.

Llegó el momento de propiciar un plan de acción que permita el
abastecimiento eléctrico a través de la energía solar mediante la
implementación de plantas solares que abaratan ostensiblemente un servicio
que cada vez será más inalcanzable para las poblaciones vulnerables.

La energía solar debe ser una de las soluciones porque ayuda a mejorar el
medio ambiente y al mismo tiempo significa menos costos.

Pienso que por medio de la instalación de redes organizadas de paneles
solares en las juntas de acción comunal se puede abastecer a los barrios y
veredas, desarrollando un sistema ordenado y seguro que garantice el servicio.

El Estado debe propiciar iniciativas de orden económico y administrativo para
liderar tal propósito que aliviaría el bolsillo de la ciudadanía.

Bajar las tarifas de los servicios públicos en el país es un imperativo moral que
debe ser una prioridad para el gobierno nacional.
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